

GO.WEB.ID

Korem 142/Tatag Terima Kunjungan Tim Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin

M Ali Akbar - SULBAR.GO.WEB.ID

Mar 9, 2023 - 12:41



Mamuju - Korem 142/Tatag menerima kunjungan Tim Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin di ruang Rapat Makorem 142/Tatag Mamuju. Kamis (9/3/2023).



Kedatangan Tim Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin dipimpin langsung oleh Kolonel Inf I Nyoman Sumitra bersama Anggotanya dan disambut oleh Kasrem 142/Tatag bersama Kasiren Korem 142/Tatag dan para Kasi Kasrem 142/Tatag.



Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin adalah pengawasan terhadap Progja dan Anggaran yang telah dilaksanakan pada tahun sebelumnya. Dengan menyelenggarakan pengawasan terhadap kinerja dan perbendaharaan untuk

menjamin optimalisasi pencapaian tujuan dan sasaran secara Kepatuhan dan Ketaatan Efektif, Efisien dan Ekonomis (2K3E) serta tidak menyimpang dari ketertiban administrasi dan ketentuan peraturan perundang-undangan yang berlaku.



Dalam sambutan Danrem 142/Tatag yang dibacakan Kasrem 142/Tatag Kolonel Inf Hadi Purwo Subroto, S.A.B., M.M mengatakan bahwa Sejalan dengan tuntutan tertib administrasi dan transparansi penggunaan anggaran, Korem 142/Tatag telah berupaya mengikuti perkembangan yang menjadi pokok kebijaksanaan TNI AD dalam pelaksanaan kinerja dan program kerja yang terkait dengan penggunaan keuangan dan pertanggung jawabannya secara akuntabel.



Danrem 142/Tatag Brigjen TNI Farouk Pakar, S.Pd., M.Han menekankan kepada setiap Staf/Kabalak yang menjadi Obrik untuk selalu memberikan atensi yang besar dan sungguh-sungguh serta dapat bekerja sama dan membantu Tim secara maksimal terhadap pelaksanaan kegiatan Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin.



"Laksanakan tindakan kooperatif, jangan sampai ada hal yang ditutup-tutupi sehingga dapat menghambat kelancaran pelaksanaan pengawasan. Bila nanti dalam pelaksanaannya terdapat temuan atau kejanggalan-kejanggalan,

hendaknya kita jadikan bahan koreksi dan evaluasi serta segera lakukan perbaikan sehingga menjadi benar dan sempurna", Ucap Danrem 142/Tatag.

Sebelum mengakhiri sambutannya, Danrem 142/Tatag menyampaikan permohonan maaf dengan setulus-tulusnya, bila dalam menyambut Tim Post Audit Itdam XIV/Hasanuddin terdapat hal-hal yang kurang berkenan dan semoga apa yang kita lakukan dapat bermanfaat bagi kita semua.